

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea**, presenta las siguientes preguntas relativas al uso de productos altamente tóxicos para la salud de la vida y el medio ambiente en la limpieza de los grafitis en trenes, dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Recientemente conocimos la orden de retirada de los productos que utiliza Acciona en la subcontrata de limpieza y retirada de grafitis en trenes.

Por todo esto, se pregunta:

1. ¿Desde qué fecha es efectiva la orden de Renfe de retirada del uso del producto Decapint Graff en la subcontrata de limpieza de grafitis que mantiene Acciona?
2. ¿Podría confirmar el Gobierno que ese producto se ha retirado de uso por completo?
3. ¿Qué acciones va a poner en marcha el Gobierno de cara a garantizar que las personas que manipularon el producto no sufren problemas de salud derivados del uso?
4. ¿Qué acciones va a poner en marcha para descontaminar cualquier vertido que se haya producido relativo al uso de ese producto?
5. ¿Qué medidas de protección para la salud del personal y del medio ambiente ofrecía Acciona en el uso del Decapint Graff?
6. ¿Piensa el Gobierno poner en marcha una investigación rigurosa e independiente de cara a depurar responsabilidades por el uso de este producto sin las medidas para la salud y el medio ambiente adecuadas?

Madrid, Congreso de los Diputados, a 19 de diciembre de 2017



Sergio Pascual Peña
Diputado